

**Ciudadanos Integrantes del Honorable
Ayuntamiento de Guadalajara**

El suscrito regidor GABRIEL GONZÁLEZ DELGADILLO, en uso de las facultades que nos confieren el artículo 50 fracción I de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, así como los artículos 81 fracción I, y 90 párrafo 1 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, presento a este Cuerpo Edilicio la siguiente iniciativa de acuerdo que propone se instruya a la Comisión de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología proponga al Honorable Ayuntamiento el lema para las comunicaciones oficiales distintivo del año 2012, para lo cual expreso las siguiente


GUADALAJARA
MUNICIPAL
24 ENE 2012
Adm 10:40 hrs
RECIBIDO
Mesa de Sestones

Consideraciones:

“ En años recientes el Honorable Ayuntamiento de Guadalajara ha destacado hechos considerados importantes para la comunidad, dedicando un lema emblemático o relativo al año de su realización.”

“ Así es como se establecieron “1971 Año de Enrique Gonzalez Martínez” “2005 Guadalajara, Capital Americana de la Cultura”; “2006 Año de la Familia y la Vida”; “2008 Guadalajara Ciudad Panamericana”; el año 2010 quedará asentado en los archivos como “2010, Año del Bicentenario de la Independencia Nacional y Centenario de la Revolución Mexicana”; y el 2011, “Guadalajara es Panamericana, Capital del Deporte”. ”

↓
Ahora que estamos iniciando el año 2012 considero oportuno que el Cabildo de Guadalajara apruebe un lema que se destaque durante todo ese tiempo en la papelería y actos oficiales. ↵

Puede tratarse de frases que hagan presente en la memoria de la comunidad personajes, propósitos o valores colectivos, eventos históricos, deportivos, o de cualquier otra naturaleza, que por su relevancia o reconocimiento social y mérito, sea digno de ser evocado durante el año que transcurre.

Por lo anterior propongo al honorable ayuntamiento gire atentas instrucciones a la Comisión de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología a fin de que, a la brevedad posible, ponga a la consideración del Pleno el lema para las comunicaciones y actos oficiales distintivo del año 2012.

En mérito de lo expuesto elevo para su consideración la siguiente iniciativa de

Acuerdo

ÚNICO. Se instruye a la Comisión de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología proponga al Honorable Ayuntamiento de Guadalajara, a la brevedad posible, un lema para las comunicaciones y eventos oficiales distintivo del año 2012.

SALON DE SESIONES DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA

Guadalajara, Jalisco a 24 de enero del año 2012


Reg. Gabriel González Delgadillo

Esta hoja forma parte de la iniciativa de Acuerdo que presenta el regidor Gabriel González Delgadillo que plantea la necesidad de sea propuesto el lema distintivo del año 2012.